



Relaciones Laborales oferta por último año asignaturas para la Diplomatura

La Escuela prepara la tercera edición del Curso de Adaptación y mantiene abierto el plazo de matrícula para los estudios de Grado

L. G.

Los alumnos de la Diplomatura en Relaciones Laborales a los que les queda alguna asignatura pendiente tienen una última oportunidad de liquidar la carrera en este nuevo curso. La Escuela de Zamora adscrita a la USAL que imparte esta enseñanza ha recordado que, pese a que el anterior plan está a punto de extinguirse, aún se pueden matricular este año los estudiantes a quienes les restan pocas asignaturas para no verse obligados a completar los estudios de Grado. El plazo de matrícula seguirá abierto hasta el mes de octubre, por lo que, quienes se encuentren en esta situación, pueden acudir a la secretaría del centro en el Colegio Universitario para recibir la información necesaria.

La directora de la Escuela, Amaya Yurrebaso, explica la situación a la que se enfrentan estos alumnos de cara al nuevo curso. «Quizá el desconocimiento hace que los estudiantes piensen que el plan está extinguido, pero no es así. El que quiera terminar la carrera puede matricularse, asistir a tutorías y tener así derecho a examen», detalla. «Habrá personas con diez asignaturas a quienes no les compensa; pero al que le quedan dos o tres, más las prácticas, puede quitarse la carrera este curso», comenta Yurrebaso.

Aparte de los alumnos de Diplomatura, la Escuela mantiene abierto el plazo de matrícula para el Grado en Relaciones Laborales y Recursos Hu-



Alumnos de la Escuela durante una clase. | Foto L. O. Z.

manos y el Curso de Adaptación, que cumple este año su tercera edición con una importante matriculación en las anteriores ofertas. «Las matrículas están abiertas hasta el mes de octubre. En el caso del Curso de Adaptación, el plazo de preinscripción ha vencido, pero aún quedan plazas libres, por lo que todo el que lo desee se puede incorporar hasta el último día»,

anuncia la directora de la Escuela.

Actualmente, el perfil del matriculado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos ha rejuvenecido. «Antes era una carrera para gente que compatibilizaba estudios y trabajo. Ahora, los jóvenes la eligen como primera opción por la gran proyección de empleo que mantiene», sentencia.

«Recursos Humanos está en la lista de carreras con más futuro»

El Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos es uno de los que habitualmente aparece en las listas de carreras con más salida. «Son unos estudios que gozan de una gran empleabilidad», detalla Yurrebaso. Una situación que encuentra su explicación en la versatilidad que ofrece el Grado dentro del mercado laboral. «Los alumnos adquieren una formación que se divide en una doble vertiente: el área de gestión de empresa y el área jurídica», indica la directora. «Actualmente, cualquier gran empresa tiene un importante departamento de recursos humanos y aquí preparamos a los alumnos para ese trabajo», asegura.

Por la otra parte, está la vertiente jurídica de la carrera. «Aquí mismo, en Zamora, existen grandes despachos de graduados sociales que están viviendo de la profesión, porque esta carrera les habilita para comparecer en toda clase de juicios ante el Juzgado de lo Social», explica. «Además, pueden llevar todas las cuestiones propias de asesoramiento de empresas, como contabilidad, fiscalidad, nóminas o altas y bajas en la Seguridad Social», comenta Yurrebaso.